

Die Universität Innsbruck trauert um

# **Dr. Hubert Klingan**

**Ehrenbürger der Universität Innsbruck**

Hubert Klingan setzte sich in seiner Zeit als Generaldirektor der Sparkasse Innsbruck-Hall für die Förderung der wissenschaftlichen und kulturellen Ziele der Universität Innsbruck ein. Für sein Engagement wurde er 1983 zum Ehrenbürger der Universität Innsbruck ernannt.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert den Heimgang ihres Ehrenbürgers und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im April 2019

**Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Tilmann Märk**  
Rektor der Universität Innsbruck